

Communiqué de presse

Berne, l'Orient, le 17 décembre 2025

La Société Electrique de la Vallée de Joux SA et Swisscom signent un contrat pour amener conjointement la fibre optique dans les logements de la Vallée de Joux.

La SEVJ et Swisscom vont joindre leur force pour déployer le réseau fibre optique dans les communes de la Vallée de Joux, Le Chenit, Le Lieu et l'Abbaye ; 4700 utilisateurs doivent être fibrés d'ici fin 2029. Ce projet permettra à la population et aux entreprises de bénéficier d'un accès Internet ultra-rapide et de choisir librement leur fournisseur.

Le raccordement au numérique s'est imposé. Mais aujourd'hui, les particuliers et les professionnels ont besoin d'un débit toujours plus élevé. Afin de servir les utilisateurs, tout en minimisant l'investissement, la SEVJ et Swisscom ont décidé de réaliser ensemble les raccordements fibre optique FTTH de la Vallée de Joux.

Les partenaires privilégient un réseau unique et moderne, remplaçant progressivement les anciennes technologies coaxiale ou cuivre par la fibre optique, technologie plus fiable et économique en énergie. L'arrêt des anciennes technologies est prévu dans un délai de deux à trois ans après le déploiement de la fibre optique.

Pour la SEVJ, ce partenariat marque une avancée significative pour la connectivité de la Vallée de Joux. En mutualisant les ressources, nous répondons aux besoins croissants en connectivité de la population tout en optimisant les investissements.

En effet, le développement conjoint du réseau fibre optique sur ces trois communes permettra d'optimiser les coûts de construction. Le financement du projet sera assuré par les deux parties.

Pour Swisscom, des critères de durabilité tels que l'impact environnemental ou les aspects sociaux sont primordiaux. La collaboration avec la SEVJ sur un réseau fibre optique est un pas dans cette direction et permet à la population de bénéficier d'un maximum de prestations numériques de manière durable et fiable. Swisscom est très heureux de cette belle coopération.

Le projet repose sur un partage des investissements. La SEVJ gérera le déploiement de la fibre et le raccordement jusqu'au logement de la fibre dans la Vallée de Joux. Le déploiement durera jusqu'à fin 2029. Ainsi, les parties réalisent un réseau de fibre optique ouvert, mis à disposition de l'ensemble des prestataires.

Contacts médias :

Pour Swisscom : 044 266 67 13, medien.netz@swisscom.com

Pour SEVJ : 021 845 13 13, michael.chopard@sevj.ch